
Risoluzione AL BILANCIO DI PREVISIONE 2023-2025 
(Ai sensi dell'art.50 – Regolamento del Consiglio Comunale)

n. 07

VISTO 

lo schema di bilancio 2023-2025 ed i suoi allegati presentati al Consiglio Comunale;

CONSIDERATO CHE

- in accoglimento di istanze presentate dalle forze di minoranza, nell’autunno del 2019
l’Amministrazione Comunale avviava interlocuzioni con Autoguidovie per un’ipotesi di
Trasporto Pubblico Locale;

- in esito a tali interlocuzioni durante la sessione della Commissione Ambiente del 10
febbraio 2019, infrastrutture e mobilità veniva illustrato uno studio di fattibilità che
esponeva tre ipotesi:

a) un’ipotesi di potenziamento di trasporto pubblico sovra comunale che potesse
soddisfare maggiormente le esigenze di mobilità della popolazione desiana;

b) una doppia ipotesi alternativa di linea circolare di trasporto pubblico
comunale;

c) alternativamente all’ipotesi di cui sub b), un’ipotesi di servizio di bus a
chiamata;

RILEVATO CHE

- il percorso progettuale prevedeva che, a seguito delle ipotesi di soluzioni identificate, si
sarebbe condotta un’analisi del bisogno per identificare la soluzione più idonea alla
domanda di trasporto pubblico della popolazione;

- il percorso progettuale veniva interrotto dall’emergenza sanitaria e dai lockdown occorsi
nell’anno 2020 e dalle programmate elezioni del 2021;

- in occasione dell’approvazione del bilancio preventivo dello scorso anno il Consiglio
Comunale approvava all’unanimità una risoluzione del medesimo tenore;

- nulla seguiva successivamente a tale approvazione e, in occasione dell’ultimo Consiglio
Comunale sulle interrogazioni tenuto il mese scorso, il Sindaco affermava che, essendo
in procinto di partire i lavori di metrotramvia, il progetto di un trasporto pubblico locale
era sospeso;

- Metrotramvia collegherà la Città da nord a sud, ma non soddisferà i bisogni dei cittadini
che abbiano necessità di spostarsi lungo l’asse est-ovest e, in ogni caso, un’analisi del
bisogno non potrà che accelerare il progetto senza avere minimamente alcun impatto
sui cantieri che partiranno a breve per Metrotramvia, di cui si conoscono, peraltro, già le
fermate;

TUTTO CIO’ PREMESSO

IL CONSIGLIO COMUNALE IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA

a proseguire il percorso progettuale impostato con un’analisi del bisogno da effettuare
sull’intera popolazione desiana.
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